

Bürgermedaillen zum Abschied altgedienter Kissinger Stadträte

Es war ein Abschied mit gemischten Emotionen. Zufriedenheit trat neben Selbstkritik, als Bad Kissingens scheidender Oberbürgermeister Karl Heinz Laudenbach sich und seinen Stadtrat zum Ende der gemeinsamen Amtszeit verabschiedete. Auch wenn Laudenbach seine Arbeit unterm Strich bestätigt sah – Nachdenklichkeit klang immer auch mit an.



Foto: FOTO Siegfried Farkas | Gruppenbild zum Abschied: 14 Frauen und Männer, OB Karl Heinz Laudenbach inklusive, verlassen den Kissinger Stadtrat. Einer war nur vier Monate dabei, einige mehrere Jahrzehnte. Für die Altgedienten gab's zum Abschied Bürgermedaillen. Alfred Wacker und Johanna Keul durften sich zudem ins Goldene Buch der Stadt eintragen.



von Von unserem Redaktionsmitglied Siegfried Farkas
23.04.2008 | aktualisiert: 11.12.2019 16:28 Uhr

2008